

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2023/2024

23711118 - VANESSA NADINE SALSABILA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GAIT	Melakukan beberapa pemeriksaan yang tidak diminta di soal (motorik tubuh atas, ROM tungkai) --> banyak waktu yang terbuang, malah tidak melakukan pemeriksaan neurovaskuler LEGS dan spine: move examination (kalau OSCE itu diperhatikan soalnya ya). Perhatikan posisi tangan ketika melakukan pemeriksaan, terutama ke lawan jenis (misal: jangan terlalu dekat ke kemaluan pasien kalau bukan area itu yang diperiksa).
PEMERIKSAAN KEKUATAN, TONUS DAN TROFI OTOT	belum dilakukan pengukuran
PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKULER, TEK	Informed consent= sudah menjelaskan tujuan, cara, dan risiko pemeriksaan. sudah meminta persetujuan pasien ; Mempersiapkan pasien= sudah cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan ; Lapang Pandang= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut ; Px Otot Ekstraokuler= tidak melakukan pemeriksaan menggunakan penlight/senter untuk melihat pantulan sinar di kornea ; TIO= sudah melakukan pemeriksaan secara lengkap dan runtut; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= sudah melakukan pemeriksaan dg teliti dan hati-hati. memperhatikan kenyamanan pasien
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	ic sudah baik/ sudah cuci tangan sebelum px/ belum minta pasien untuk rileks/ N5 sudah tes raba, tumpul dan tajam di sisi kanan dan kiri interpretasi baik / N7 sudah memberikan sensasi 3 rasa tetapi belum menginterpretasi kondisi lidah apakah tertarik ke rongga mulut atau tidak/ N7 motorik menahan otot orbikularis, mengerutkan dahi, memejam mata, senyum menggembng pipi, tetapi belum menilai otot wajah dalam keadaan istirahat dan bicara, simetrisitasnya, tonusnya, gerakan involunter/ N11 pemeriksaan harusnya pemeriksa dari posisi belakang bukan dari depan/ sudah cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBILITAS	Belum menjelaskan cara pemeriksaan di informed consent, jangan keras-keras mukur di lutut, untuk sensibilitas harus diujikan dulu ke tangan pemeriksa, refleksnya tidak muncul,
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	tdk cek kulit palpebrae, pd pengamatan konjunctiva juga harusnya menggunakan lup ya, kornea harusnya dimulai dengan inspeksi dl ya. pemeriksaan pupil tdk jelas mana yang kamu kerjakan direct dan indirect, lensa tdk melakukan shadow test.
PEMERIKSAAN VISUS	Interpretasi 1/300 itu yang benar adalah orang normal dapat melihat lambaian tangan pd jarak 300 meter dan pasien hanya 1 meter. Vanessa kebalik menginterpretasikannya. kemudian utk pemeriksaan hitung jari sebaiknya dilakukan lege artis ya muali dari 5m sd 1m, untuk intterpretasi 6/15 juga kebaillk pemahamannya.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	Nadi dan pernafasan bukan hanya dinilai frekuensinya, tetapi juga kualitasnya, seperti irama, kekuatan, kedalaman. Terlihat tegang, sehingga terkesan kurang ramah dan empatik
UNIVERSAL PRECAUTION	Cara mengambil kurentang, jika ada 2 yaitu diambil keduanya bersamaan krn jika tidak, resiko kontaminan krn hanya bagian bawah yg steril. Setelah scrubbing, keringkan dengan handuk steril ya dik, bukan dengan handuk bersih. Lainnya sudah oke.